

Son épouse, Maria **Hostettler**, à Bussigny,
ainsi que les familles parentes et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Gilbert HOSTETTLER

dit Gibus

qui s'est endormi paisiblement le 26 juin 2016 dans sa 87e année.
La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.
La famille remercie très chaleureusement tout le personnel de la
Fondation Donatella Mauri, à Romanel-sur-Lausanne pour sa gentillesse.

*Quand la mémoire s'en va et que le dialogue devient impossible,
il ne reste que l'amour.*